



Fray Bentos



13/05/2021

La Intendencia y ADEOM estudian ampliar el sistema de atención de los funcionarios con problemas de alcohol o drogas.



El objetivo es fortalecer el trabajo en conjunto sobre este tema.

En ese aspecto, el Ejecutivo Departamental recibió a una delegación del sindicato de municipales, planteándose como asunto a considerar, lo relacionado con el protocolo para el control de alcohol y drogas, el cual se está actualizando.

Uno de las prioridades previstas, es poder mantener una cercanía con el funcionario que tenga problemas de consumo; pero también con su familia, evitando de esta manera un prejuicio de la persona y acompañándolo en el proceso de su recuperación.

A su vez, se confirmó que la comuna adquirirá 50 tests para efectuar controles aleatorios, un espirómetro y se hará cargo de la impresión del protocolo que será entregado a los trabajadores.



Fray Bentos



13/05/2021

Se realizan acciones de conservación en el Sitio Patrimonial del Barrio Anglo.

En el marco del proyecto “El camino del ganado” se colocaron los portones en la zona donde se registraba la llegada de las reses, área que vincula los corrales con el acceso a la Fábrica.

Lo que se trata es de ubicar evidencias físicas de aquellas épocas, recuperando objetos que fueron testigos de las actividades propias del frigorífico y agregando nuevos elementos que ayudan a la reconstrucción de ese relato. El Arq. Mauro Delgrosso, señaló que la instalación reciente de dichas compuertas, ha causado nostalgia en los vecinos, trayendo a la memoria vivencias de esa etapa de Fray Bentos, ya que para muchos tiene un significado afectivo. El Museo de la Revolución Industrial continúa de esta manera en el proceso final de la iniciativa, que consta de un recorrido guiado y temático; contenido que tendrá una gran puesta en valor sobre una parte de la historia, el mismo será presentado al público próximamente, siempre que la situación sanitaria lo permita.





Fray Bentos



13/05/2021

La Fundación Butler avanza en su proyecto de ecoturismo que involucra a Río Negro.



La intención es fortalecer y complementar la propuesta que se ofrece a través del área protegida Esteros de Farrapos e Islas del Río Uruguay.

En la instancia celebrada a través de la plataforma Zoom, representante de diferentes instituciones, autoridades departamentales y gubernamentales, se interiorizaron de los pasos que se han dado hasta el momento por parte de la mencionada fundación (Butler Conservation Fund Inc: History). El proyecto, no solo apunta al ecoturismo, sino también busca vincular las comunidades de la ribera del río Uruguay, tanto del lado uruguayo, como del argentino.

Esta propuesta tiene carácter binacional, contando con el respaldo de la Gobernación de Entre Ríos, la cual ha cedido aproximadamente 3000 hectáreas para el desarrollo de dicho proyecto ecoturístico. Al mismo tiempo, se evalúa incluir las islas que se encuentran frente a las localidades de Nuevo Berlín y San Javier, tomando como referencia las que se ubican entre la isla Montaña y la isla Bassi.





Río Negro



13/05/2021

Municipios.

Comisión Sectorial de Descentralización aprobó 16 proyectos para municipios del departamento de Río Negro

Para la Comisión Sectorial de Descentralización se marcó un mojón histórico, donde se puso a consideración los Planes Operativos Anuales y por tanto, los proyectos elaborados por los Municipios con el presupuesto proveniente del Gobierno Nacional a través del Fondo de Incentivo a la Gestión Municipal.

En total fueron aprobados 508 proyectos provenientes de 124 de los 125 municipios del país.

En términos de porcentaje: el 31% de los dineros fueron destinados a la inversión (calles, caminería, equipamiento urbano, alcantarillas); el 21% fueron destinados al alumbrado, residuos, Limpieza, barrido, Poda; el 12% en mejora de espacios públicos; el 6% fue destinado a proyectos sociales; el 6% fue destinado a proyectos deportivos; el 5% fue destinado a proyectos culturales; el 4% fue destinado a tránsito; el 4% fue destinado a equipamiento del Municipio; el 4% fue destinado a maquinaria y vehículos; el 2% fue destinado a proyectos económicos y turísticos; el 1% destinado a proyectos de salud; el 5% de los dineros fueron destinados a otras competencias municipales.

En el departamento de Río Negro fueron aprobados 16 proyectos entre los que se destacan construcción y reparación vial en el Municipio de Nuevo Berlín, reparación de calles y cambio de luminarias en San Javier.

Mientras que Young destinará parte de sus recursos a mejora de calles, mejora de espacios públicos, mejora en la infraestructura y también destinará un porcentaje para ayudar a instituciones locales.

El total de recursos provenientes del Fondo de Incentivo a la Gestión Municipal para el departamento de Río Negro en el año 2021 es de \$23.703.003.



Nuevo Berlín



13/05/2021

Personal Municipal desplegado en la localidad realizó la atención de varios servicios a la comunidad.

Desde la recolección NO domiciliaria, se trabajó con un tractor y un camión sobre calle 25 de Agosto al norte, atendiendo barrios lejos de la zona céntrica, como La Colmena.

También se cumplió con el acondicionamiento de espacios verdes linderos a los barrios de Mevir, la zona del mangrullo y la Yeguada.

Se continuó con los trabajos de poda por calle Florencio Sánchez y personal de barrido cubrió varias calles de la localidad.





Nuevo Berlín



13/05/2021

Intendencia de Río Negro recibió el Parador el Sauzal.

Desde el área jurídica del Gobierno Departamental se recibió el Parador “El Sauzal” de manos de la concesionaria. El propio director de esta área municipal el Dr. Pablo Flores, concurreó a Nuevo Berlín junto al Esc. Rafael Oliver, quienes recorrieron las instalaciones y labraron un acta sobre el estado del mismo.

Flores expresó que el contrato vencía el 31 de mayo, pero que de común acuerdo se decidió entregarlo previamente; destacó que las mejoras son sustanciales en el lugar, que está en muy buenas condiciones y que será una gran oportunidad en un futuro para algún interesado en hacerse cargo del servicio.





Nuevo Berlín



13/05/2021

Directora de Turismo recorre las Islas del Área Protegida.

La Directora de Turismo, Prof. Silvia Borba, recorrió junto a un equipo del SNAP, las Islas del río Uruguay, frente a las costas de Nuevo Berlín.

La instancia programada fue con el fin de conocer in situ las propuestas turísticas a desarrollar.

Tras esta recorrida, se realizaron reuniones vía Zoom con otros actores del sector, para elaborar el plan de manejo y agregar algunas propuestas que se sumarán a lo que ya existe.

Se han concretado encuentros virtuales con directores de todo el país cada diez días promedio, para preparar lo que serían en un futuro las primeras salidas a disfrutar de estos espacios al aire libre.





Young



13/05/2021

La Intendencia de Río Negro interviene en nuevas mejoras de viviendas por Mitigación Habitacional.

Desde la Dirección General de Vivienda, Oficina Young, se informa que continúan las obras en cuatro viviendas, en el marco de las acciones del plan Mitigación Habitacional, el cual tiene como objetivo generar soluciones que favorezcan la calidad de vida de familias que habitan en hogares precarios.

En estos momentos se trabaja en una vivienda ubicada en continuación Batlle y Ordóñez, donde se realiza un Núcleo Familiar Mínimo (NFM) de 6.00 x 3.00 m2 con baño, debido a que la vivienda precaria de madera fue afectada por el temporal ocurrido en 2020. También se realiza depósito impermeable (pozo negro).

Otra de las intervenciones, se lleva a cabo en una casa, en la zona de Vasco Núñez y Rivera, donde se construirá un baño, se colocara cielorraso y se habrá de mejorar la instalación eléctrica.

En Minas casi Marín, se construye un Núcleo Familiar Mínimo (NFM); accesible de 6.00 x 3.00 m2 con baño, ya que la persona solicitante está en silla de ruedas. También se realizará conexión a depósito impermeable.

En la zona de Wilson Ferreira y Florida se trabaja en un Núcleo Familiar Mínimo de 6.00 x 3.00 m2 con baño y construcción de depósito impermeable.

Dentro de las acciones del programa se destaca la elaboración de proyectos de mejoras de viviendas o nuevas construcciones, acordes a cada situación habitacional.





San Javier



13/05/2021

Un equipo de Caminería Rural trabaja en Colonia Luis A. De Herrera.

La cuadrilla trabaja en caminos que comunican esta colonia con la zona de Román y Tres Bocas, además de caminos dentro de la colonia antes mencionada.

Algunos de los trabajos que están realizando son: recarga en bajos donde las fuertes lluvias provocó cortes en los caminos, limpieza de cunetas, etc.





Pueblo Grecco



13/05/2021

La Intendencia realiza trabajos de limpieza, mantenimiento y acondicionamiento del Parque de los Valores “Antonio Arocena” en Pueblo Grecco.

El impulsor del “Parque de los Valores”, inaugurado el sábado 26 de abril de 2014, fue el Sr. Antonio Arocena, ya fallecido hace varios años, dejándolo como un legado para la comunidad de esa localidad.

Arocena fue productor rural en la zona de Grecco, entre 1992 y 2005 y desde su llegada al poblado, soñó con un parque que convocara a los vecinos en un proyecto conjunto.

Luego de dejar la zona, mantuvo su compromiso de regresar para cumplir el sueño del Parque de los Valores.

Para Arocena, el parque sería un llamado permanente a vivir los grandes valores humanos.

Era su deseo “que esa belleza fantástica, que nos van a manifestar esos árboles en pocos años, nos recuerden que somos hombres y el hombre si no vive para querer y crear, no sirve para vivir”.

El Director de Descentralización, Francisco Cresci y el Secretario de la Comisión Especial de Grecco, Walter Arias, informaron que, en coordinación con la Dirección General de Obras, comenzaron las tareas de acondicionamiento, limpieza y mantenimiento del predio del parque, para que los vecinos puedan disfrutar de ese “pulmón verde” de la localidad y desde ahí se puedan poner en marcha iniciativas de cara a desarrollo futuro de la comunidad

También se trabaja en la limpieza y reposición de tierra, donde se encuentran las diferentes especies de árboles plantados; en la creación y habilitación de un nuevo acceso al parque

El Intendente Omar Lafluf, manifestó su intención de embellecer, jerarquizar y generar infraestructura para que pueda ser disfrutado por los vecinos.

Todas estas tareas la Intendencia las coordina con la Comisión del Parque de los Valores.

